

lunes 28 de febrero de 2022

El alcalde atiende las preguntas y propuestas del alumnado de 4º de Primaria del CEIP Prácticas Aneja

Luis Yeray Gutiérrez, acompañado por José Juan Gavilán, visita el centro lagunero para acercar la labor pública a las niñas y niños y conocer de primera mano sus inquietudes e intereses



El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, ha acudido este viernes al CEIP Prácticas Aneja para atender las preguntas y propuestas del alumnado de cuarto curso de Educación Primaria. Acompañado por el concejal de Juventud y Educación, José Juan Gavilán, y el director del centro, Fernando Ávila, el regidor local realizó una visita por las instalaciones y participó en el programa de radio escolar *Aneja en Buena Onda*.

Luis Yeray Gutiérrez agradeció al equipo docente y a las niñas y niños la invitación, así como “el interés mostrado por conocer la labor pública que se hace desde la Administración. Supone un honor compartir y conocer sus inquietudes e intereses, lo que sin duda nos sirve para mejorar la atención de sus demandas y necesidades, y desde el equipo de Gobierno seguiremos esforzándonos en esta línea, sobre todo ante las dificultades que está provocando la pandemia”.

El alcalde, de igual forma, transmitió su agradecimiento al conjunto de las comunidades educativas por el esfuerzo “que vienen realizando en este contexto tan delicado de crisis sanitaria”. Tanto el regidor local como el concejal de Educación, de hecho, participaron durante el encuentro en un acto de reconocimiento, organizado por el propio CEIP, a los diferentes colectivos que las integran, con la entrega de una pequeña placa a cada representante (profesorado, personal no docente, alumnado y padres y madres) por el trabajo llevado a cabo durante los últimos dos años.

José Juan Gavilán también agradeció al centro este “reconocimiento al esfuerzo y compromiso del alumnado, profesorado, personal y familias durante los peores momentos de la pandemia, un ejemplo más de que, con un centenar de centros y decenas de miles de personas afrontando las importantes implicaciones psicosociales que hemos vivido durante estos dos años, la comunidad educativa de La Laguna es una gran familia volcada en el bienestar de toda la sociedad”.

Además, el concejal de Educación y Juventud recordó que, en colaboración con los centros, “estamos acercando al alumnado cómo funcionan las instituciones que representan a la ciudadanía, el impacto de las decisiones de la Administración en su vida cotidiana y, sobre todo, que las niñas y los niños conozcan sus derechos y deberes, porque la salud democrática y la participación pública también son fundamentales para el bienestar de la comunidad”.

